

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和3年11月2日）

令和3年11月2日(火)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 令和3年北見方面永年勤続警察職員の表彰式の中止
- (2) 令和3年全国地域安全運動の実施結果
- (3) 「冬の交通安全運動」の実施
- (4) 北見方面警備隊による訓練の実施
- (5) JR北見駅におけるテロ対応訓練の実施

2 委員からの発言等

- (1) 令和3年北見方面永年勤続警察職員の表彰式の中止に関し、「中止はやむを得ないことですが、対象職員の長年の功労をねぎらい、職員の士気を高める形式での伝達に配慮願います。」との発言があった。
- (2) 令和3年全国地域安全運動の実施結果に関し、「特殊詐欺被害防止のための各種施策をよく目にしますが、この種の活動は他の犯罪抑止にも効果があると思います。」「高校生による防犯漫画の作成など、官民が一体となった活動は住民の防犯意識の向上に効果的だと思います。」「広報紙や防犯チラシの作成の際は、視覚的に見やすい資料の作成に配慮願います。」「高齢者に対する活動は、高校生など若い世代によるものが効果的だと思います。」との発言があった。
- (3) 「冬の交通安全運動」の実施に関し、「夕方暗くなるのが早くなってきましたので、注意喚起をお願いします。」「新型コロナウイルスに関連する行動制限が緩和されたことでもありますので引き続き飲酒運転根絶に向けた活動をお願いします。」「シートベルトの後部座席着用率は依然として低いのが現状だと思いますので、着用率向上に向けた取組をお願いします。」との発言があった。
- (4) 北見方面警備隊による訓練の実施及びJR北見駅におけるテロ対応訓練の実施に関し、「大規模災害やテロ事案は発生すれば多大な被害が生じますし、そうした際に頼りになるのは警察ですので、この種訓練の継続をお願いします。」「車両破壊の際は、車両の特性に応じた方法をとった方がよいと思います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) 公安委員会議事録等について決裁した。